Barcelona, 25 de octubre 1977.

Respetado Ministro, querido amigo:

Recibí hoy su afettuosa carta del 14 de octubre, que me ha llegado con retraso, pues estuve en casa de mi hija, Mercedes, en Barcelona, donde almorcé hoy. Mi dirección es: "Mongofre Nou", Isla de Menorca.

Regreso ahora a Menorca por una semana más con el fin de arreglar los asuntos de mi hermana, Isabel, que falleció hace pocos días.

Pienso poder ir a Madrid alrededor del 5 de noviembre y el retraso en mi llegada a la Corte es debido a la desgracia de familia que sufrimos.

Desde hace años estoy tratando de obtener la Medalla del Trabajo para un antiguo y excelentísimo colaborador mío, que va a cumplir pronto ochenta años, de los cuales más de cincuenta los ha trabajado para mí.

Lo he intentado con Ministros desconocidos y con **sg** antecesor, que fué compañero de estudios de un hijo mío, no habiendo obtenido jamás ni tan sólo una respuesta a mis peticiones.

Como la ocasión la pintan calva, acudo a usted, en la seguridad de que, si es legalmente posible, nos concederá esta distinción.

Le adjunto una nota escueta de mi recomendado.

Excelentísimo Señor Don Manuel Jiménez de Parga, Ministro del Trabajo, M a d r i d .

